

Frau Schollmeier-Ott und Herr Schollmeier erläutern den Jahresbericht des Jugendzentrums und teilen auf Nachfrage mit, dass das Jugendzentrum von einer Stammgruppe von ca. 25 bis 30 Kindern und Jugendlichen täglich besucht wird. Der Durchschnitt der durchlaufenden Besucher/innen liegt bei 80 pro Tag.

Auf Nachfrage von RM Schwitters teilt Jugendsprecher Florian Janssen mit, dass in Schortens Streitschlichterkurse an den weiterführenden Schulen durchgeführt wurden; an den Grundschulen sei dieses jedoch nicht erfolgt.

Abschließend danken die Ausschussmitglieder und die Vorsitzende für den Bericht und die gute Arbeit des Teams.